

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第18号

～ 学習の秋 多くの学年が校外学習に出かけています ～

【豊川市防災センター】



鉄電車で出かけました。「公共の場でのマナー」について学ぶよい機会となりました。

17日（月）、18日（火）に、4年生が豊川市防災センターを見学しました。豊川市で災害が起きたときに災害対策本部が設置されるのが今回見学した防災センターです。センターでは、職員の方のお話を聞いたり、施設や設備を見学したりしました。起きてほしくない災害ですが、万が一の場合に備えておくことは、とても重要なことであると学びました。また、今回の見学は名

【新来島造船所】

19日（水）、5年生は新来島造船所を見学しました。インフルエンザが広がりつつある状況で大変心配をしましたが、無事に実施できました。ふだんは見たことのない大きさの船に驚かされました。お昼は、サンテパルクたはらに移動し、お弁当を食べたり、遊具で遊んだりしました。



【平和公園・国分寺・国分尼寺】



19日（水）、6年生が平和公園、国分寺、国分尼寺の見学に出かけました。平和公園では、ガイドさんの案内で施設を見学したり、当時の状況についてお話を聞いたりしました。

80年前の8月7日に、豊川市で起きた空襲の様子を聞いている子供たちの表情は、真剣そのものでした。お昼は、赤塚山公園でお弁当を食べました。秋晴れの空のもと、仲間と過ごす楽しい時間となりました。

＜指導員訪問＞

20日（木）に指導員訪問があり、豊川市の指導員の先生方に授業の様子を見ていただきました。これは授業力向上を目指した取組の一環です。授業を見ていただく中で、子供たちの発言の様子をたくさん褒めていただきました。

